

## Samariterverein Herisau

# Samariterverein investiert in Jugend

Kürzlich lud der Samariterverein Herisau zur 113. Hauptversammlung ins Restaurant Öchsli ein. Es war ein kurzweiliger Abend mit Gästen, Neumitgliedern, Ehrungen und Neuerungen.

**HERISAU** – Mit der Hauptversammlung schloss der Samariterverein Herisau ein aktives, arbeitsreiches, spannendes und überaus erfreuliches Vereinsjahr ab. Neben Aktiv- und Ehrenmitgliedern durfte der Vereinspräsident Michael Gsell auch acht Neumitglieder und Gäste der Feuerwehr und dem Kantonalverband zur Versammlung willkommen heissen.

### Speditive HV-Geschäfte

Da die Jahresberichte erstmals vorgängig zugestellt wurden, konnte ein sehr zügiger Verlauf der Versammlungsgeschäfte in Angriff genommen werden. Jahresberichte, Budget und das Jahresprogramm der Samariter wurden einstimmig genehmigt und alle offiziellen Amtsinhaber in ihren Ämtern bestätigt. Überaus erfreut durfte der Präsident Michael Gsell der Versammlung acht Neumitglieder zur Wahl

vorstellen, welche unter Applaus einstimmig und herzlich gewählt wurden.

### Ehrenamtliche Arbeit ist wichtig

Tamara Rottach, Patrick Lutz und Roger Winteler wurden für 10 Jahre, Margrit Stüdtli für 20 Jahre und Roswitha Metzger gar für 25 Jahre Vereinstreue geehrt und erhielten ein Präsent. Michael Gsell bedankte sich bei allen für das Engagement und ihre ehrenamtliche Arbeit. Er betonte deren Wichtigkeit in der heutigen Zeit!

### Fast 200 Personen geschult

Im vergangenen Vereinsjahr hatte der Samariterverein einiges zu tun. So durften die Samariter an diversen Anlässen mit insgesamt 540 Postendienst-Stunden für die Sicherheit und das Wohl der Anwesenden sorgen, mit 13 individuellen Firmenkursen über 190 Personen in Erster Hilfe schulen und zu guter Letzt rund 70 Personen bei öffentlichen Bevölkerungskursen die Nothilfe näherbringen. Mitunter konnte der Verein in der Person von Livia Klaus ein Mitglied für die anspruchsvolle Ausbildung zur Kurs- und technischen Leiterin motivieren und Ramon Preisig und Fabian Früh für die Ausbildung zum Help-Jugendleiter.

Zum 125-Jahr-Jubiläum des Schweizerischen Samariterbundes machte der Samariterverein zudem auf dem Obstmarkt mit einem Stand auf die Arbeit der Samariter aufmerksam.

### Help-Samariterjugend Herisau

Der Samariterverein geht engagiert vorwärts und gründet noch in diesem Jahr die Help-Samariterjugend Herisau. Help steht für Helfen – Erleben – Lernen – Plausch. Jugendleiter organisieren für Kinder und Jugendliche Übungen um die Erste Hilfe zu erlernen, sowie Plausch-

anlässe und vieles mehr. Start für die Help-Gruppe Herisau ist am 2. Mai 2014. Treffpunkt ist um 18 Uhr beim Schulhaus Müli. Mitmachen können alle Schülerinnen und Schüler von der zweiten bis sechsten Klasse. Nähere Infos dazu werden noch folgen oder können bei der Help-Teamleiterin, Nicole Solenthaler unter Telefon: 071 350 08 79 eingeholt werden. Allgemeine Infos zum Samariterverein Herisau sind im Internet abrufbar.

➔ [www.samariter-herisau.ch](http://www.samariter-herisau.ch)

Michael Gsell



Die Neumitglieder: Claudia Gämperle, Sara Steiner, Lucie Schönenberger, Sabina Früh, Ramon Preisig, Fabian Früh, auf dem Bild fehlen André Götz und Rahel Steiner. Bild: pd